

## “Vie libre”

UN AGRICULTEUR VOISIN, QUI VENAIT de sortir de la maladie de l'alcool, est venu nous demander un jour si nous pourrions prêter une salle pour un groupe de “Vie libre“ qui démarrait. C'était en 1993.

Depuis, je fais partie de cette équipe qui se réunit tous les mois. Entre temps, coups de téléphone, visites, réunions à Montargis, rencontre d'un médecin alcoologue, permanence à l'hôpital constituent tout un réseau et tissent des liens solides.

Je suis avec eux sur ce chemin depuis cinq ans et j'ai ma carte d'abstinente volontaire. Aux rencontres, le climat de convivialité et de respect de chacun stimule et provoque souvent une grande vérité pour dire son vécu et ses souffrances.

Le prieuré est aussi partie prenante dans cet accueil. Chaque réunion se poursuit toujours autour d'un café et de petits gâteaux ou d'une tarte que l'un ou l'autre apporte pour fêter son anniversaire.

Certains viennent régulièrement, d'autres passent... et referont le pas plus tard.

Cinq d'entre eux arrivent toujours en couple. C'est important, car le conjoint, lui aussi, a connu des blessures, et le témoignage des autres l'aide à redonner sa confiance. « *Cela est bon...* » et je m'émerveille toujours de cette *recréation*, de cette vie qui renaît en ces hommes et ces femmes qui, peu à peu, relisent leur histoire, rient parfois d'eux-mêmes, disent leur combat et se mobilisent pour soutenir celui qui arrive pour la première fois... ou celui qui retombe.

Avec eux, je suis dans ce combat. N'avons-nous pas chacun le nôtre ? Je le présente à Celui qui le vit en chacun de nous et donne vie. La Vie en surabondance. Je peux dire que c'est un lieu qui fortifie ma foi.

Sœur Marie-Britte CESVET  
Prieuré Saintes-Marthe-et-Marie  
Ladon (Loiret) ■